

Kleine Anfrage

Tour de Suisse in Liechtenstein

Frage von Landtagsabgeordneter Mario Wohlwend

Antwort von Regierungsrätin Dominique Hasler

Frage vom 01. Juni 2022

Mit grosser Vorfreude habe ich im Sommer 2021 den Medien entnommen, dass die Tour de Suisse in den Jahren 2022, 2024 und 2026 in Liechtenstein haltmachen wird. Nachdem nach ersten Medienberichterstattungen länger nichts mehr über die Tour de Suisse zu lesen und hören war, hat der Vaduzer Bürgermeister und OK-Präsident der Etappen der Tour de Suisse in Liechtenstein letzte Woche bei einem Radio-L-Interview Ausführungen zu den am 18. und 19. Juni 2022 stattfindenden Etappen gemacht. Die Ausführungen des OK-Präsidenten im Rahmen des Radio-L-Interviews lassen aber einige Fragen zur Organisation, Streckenführung und Kommunikation offen. Zusätzliche Informationen erhält man, wenn man selbstständig und proaktiv die Website der Tour de Suisse konsultiert. Auch nach Konsultation der Website des Veranstalters stellen sich Fragen, die ich der Regierung gerne stellen würde. Hierzu meine drei Fragen:

- * Wer ist verantwortlich für die Organisation der Tour de Suisse in Liechtenstein?
- * Welche Aufgaben hat die Regierung im Rahmen der Tour de Suisse in Liechtenstein?
- * Warum hat die Regierung bisher von einer aktiven Kommunikation der bereits in weniger als drei Wochen stattfindenden Etappen abgesehen?

Antwort vom 03. Juni 2022

Zu Frage 1:

Verantwortlich für die Organisation der Tour de Suisse ist einerseits die Cycling Unlimited AG und andererseits die Gemeinde Vaduz als Veranstalter.

Zu Frage 2:

Die Regierung hat grundsätzlich keine Aufgaben im Rahmen der Austragung der Tour de Suisse und ist entsprechend nicht in die Organisation eingebunden. Die Regierungskanzlei ist lediglich Bewilligungsbehörde für Aufführungsbewilligungen.

Zu Frage 3:

Der Regierung ist weder Organisator noch Veranstalter. Entsprechend ist sie auch nicht für die Kommunikation zuständig.